



建交労



2019年11月29日
 建交労神奈川県南支部
 2019年秋季年末闘争
 2019年度推進ニュース④通算163号
 発行責任者 佐藤 章

建交労 2020 年春闘中央討論集会の報告！

11月23(土)～24(日)に伊豆長岡のホテル・サンバレー富士見において建交労 2020 年春闘中央討論集会在 85 名の参加で開催されました。神奈川県南支部からは大島書記長とわたし小島が参加しました。主催者挨拶をおこなった角田委員長は「アメリカから戦闘機を爆買いし大企業・富裕層に富を集中させる一方で消費税増税、社会保障制度の改悪を続ける安倍政権を厳しく批判し 2020 年安部政権を追及するためにも春闘アンケートの強化などについて強調しました。



主催者挨拶をする角田中央執行委員長

廣瀬書記長が春闘方針(第1次案)を提起したあと、東京法律事務所の岸松江弁護士から“職場からあらゆるハラスメントの根絶を～セクハラ・パワハラを中心に～”と題する講演があり「何気ない一言がセクハラ・パワハラになる」などの問題が提起され、講演後に京都や鉄道アクセス分会、大分の仲間からパワハラについて発言がありました。わたしは分散会討論のなかで「普段は職場で仲間と話しをする機会が少ないので春闘アンケート活動では対話を心がけていること」などを発言しました。集会2日目は前日に行われた分散会討論の報告と全体討論が行われ15名から活発な発言があり、廣瀬書記長のまとめの後角田委員長の団結がんばろうで集会を終了しました。(小島茂・支部副委員長報告)

建交労全国トラック部会 21 回総会の報告



発言する神奈川県南支部の佐藤委員長

建交労全国トラック部会第21回定期総会が11月24日(日)～25日(月)に伊豆長岡のサンバレー富士見において38名が参加して開催され、神奈川県南支部からは佐藤章執行委員長とわたし大島が参加しました。総会は松澤副部会長が開会挨拶、谷藤議長(副部会長)が進行しました。主催者挨拶では足立部会長がトラック業界の現状など、角田中央執行委員長からトラック部会の役割に期待する挨拶がありました。つづいて鈴木事務局長が2019年度のまとめと2020年度方針案を提案して討論に入り、県南支部の佐藤章委員長は三昭運輸分会の争議支援に対するお礼と闘争の到達点、支部の活動報告と組織建設などの課題を発言しました。特別発言を含む18名の発言でも人手不足・世代交代・組織建設などが共通課題となっていることが明らかにされました。総会2日目は討論のまとめと採決、2020年度役員選出、総会宣言が採択され足立部会長の団結ガンパローで閉会しました。(大島信雄・支部書記長・部会幹事)